

HENNING ROCHOLL · STRESEMANNSTRASSE 3A · D-23564 LÜBECK

An alle Nachfahren aus dem Stamm der
RADER ROCHOLLS

Lübeck, den 17. September 2022

Gelungene Rettungsaktion der RADER ROCHOLL-Website

Liebe RADER ROCHOLLS, kurz liebe „RAROs“!

Im Dezember vergangenen Jahres berichtete ich über die Zukunft unserer Familienwebsite „rocholl.org“ und mit Mail vom 11. Mai 2022 über die Einstellung meiner Arbeit zum 22. August dieses Jahres. Neben verschiedenen „Mitleidsbekundungen“ meldete sich unter anderem Tim Rocholl, ein Nachfahre von Walter Rocholl [10 0930 00] und dessen 2. Ehegattin Gisela geb. Näge – beide aus dem Zentrum von Schleswig Holstein und nicht allzu weit von mir entfernt.

Tim, der einige Jahre jünger ist als ich, zeigt Interesse an der Rader-Rocholl-Geschichte und wird auch mit Wissen durch seine Familie unterstützt. Als Elektroniker und Programmierer ist er genau der Richtige für uns die Website fortzuführen: Ein Rocholl mit technischem Webwissen! Auch wenn seine Zeit berufsbedingt sehr begrenzt ist, kann so zumindest die von mir erstellte Basis erhalten werden.

Das einzig Neue ist, dass es einen neuen Webseitenamen und eine neue Mailadresse gibt. Diese lauten:

Webseite: www.raderrocholl.de Mailadresse: mail@raderrocholl.de

Die von mir bislang verwendete Mailadresse rader@rocholl.org wird zu Gunsten der obigen Adresse ab sofort gelöscht.

Ich habe Tim versprochen, dass ich ihn in der Einführungsphase (oder auch sonst wie in Sachen „RADER ROCHOLL“) zunächst unterstütze. Auch habe ich ihm bereits die Rader-Rocholl-Hinterlassenschaften meines Großvaters Richard Rocholl [12 0140 00], dem Herausgeber der Famili恒bibel aus 1938, übergeben.

Bitte unterstützt Tim in seiner Arbeit und beachtet auch sein heute ebenfalls an Euch gesendetes Schreiben.

Allen „RAROs“ wünsche ich alles Gute und verbleibe
mit besten Grüßen

Euer

